

An der Münze 4-6, 21335 Lüneburg

PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Steffen Müller, Tel. 04131 - 288 2001

Neue Informationstafeln in Radbruch

Die Sparkasse Lüneburg ist mit ihrer Erschließungsgesellschaft IDB überall im Landkreis aktiv. Wenn es um die Erschließung von Siedlungsflächen wie jüngst in den Radbrucher Hofkoppeln oder im Lüneburger Hanseviertel geht: Die IDB ist ein gefragter Partner der Kommunen.

Auch darüber hinaus steht die Sparkasse den Gemeinden zur Seite. In Radbruch wurden jetzt mit Unterstützung der Sparkasse die drei Informationstafeln im Ort neu hergerichtet. Initiator Achim Gründel lieferte Texte, Bilder und Konzept. Der ortsansässige Dachdecker Mark Schüler versah die Konstruktionen mit neuen Tonziegeln. Steffen Culemann und Lydia Brunke von der Sparkasse Lüneburg sorgten für die richtige Umsetzung.

Jetzt konnte das Ergebnis vor Ort eingeweiht werden. Die Info-Tafel in der Dorfmitte stellt eine kleine Besonderheit dar: Sie besteht aus drei drehbaren Elementen, so dass der Nutzer von einer Seite alles sehen kann. Er braucht die Elemente nur zu drehen.

"Die Plätze mit den Info-Tafeln werden gerne von Radfahrer genutzt.", weiß Achim Gründel zu berichten. Daher sei der Dorfplan besonders nützlich. Der Platz in der Radbrucher Dorfmitte mit der Sitzgruppe, der Boulebahn, den Telefonzellen als Böckerschapp, dem speziellen Radbruch-Rad wird nun mit Hilfe der Sparkasse weiter aufgewertet.

Hermann Struck, Chef der IDB erläuterte beim Ortstermin: "Wenn wir konkrete Projekte in den Orten haben, helfen wir gerne bei der Umsetzung guter Ideen. Nachdem wir die schönen Bilder und den Text von Herrn Gründel bekamen, haben wir das Projekt unterstützt. So haben wir alle etwas davon."



An der Münze 4-6, 21335 Lüneburg

PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Steffen Müller, Tel. 04131 - 288 2001



Bildunterschrift von links nach rechts: Achim Gründel, Lydia Brunke, Hermann Struck und Steffen Culemann